

Tasmanie

La seule et l'unique [Tassie](#).

Les côtes australiennes sont idéales pour les amateurs et les professionnels de surf. Venant de l'océan Pacifique, de l'océan Indien ou de l'océan Austral les vagues australiennes sont parmi les plus réputées au monde. Attention tout de même le surf est un sport risqué, il faut donc être prudent. Les plages de surf ne s'improvisent pas, notamment à cause de la présence (tout de même rare) de requins le long des côtes et surtout de méduses. Ne surestimez pas votre niveau et faites attention aux courants souvent traîtres, pour votre sécurité ne surfez pas seul.

Près de [Hobart](#) lancez-vous à l'eau sur les [plages de Clifton](#) et de [Park](#). C'est sur la côte est de l'île que les spots de surf se concentrent, il y en a plus de 20.

Sur [Bruny Island](#), à l'extrême sud de [la Tasmanie](#) et pour les plus téméraires, affrontez les vagues de [Cloudy Bay](#) et traversez la réserve classée au patrimoine mondial jusqu'à [South Cape Bay](#). Le détroit de Bass offre d' [impress](#)

La côte est aussi la plus diversifiée en matière de [plongée](#). Onze spots sont recensés entre Binalong Bay et la péninsule Tasman. Les eaux du littoral tasman sont si [claires](#) et si [transparentes](#) que la visibilité peut encore être bonne jusqu'à 30 mètres. Plongez pour observer des dragons de mer et des hippocampes à Waubs Bay, des anémones à Governos Island et des phoques entre les grottes de l'Isle de Phoque.